



Acta de las Entidades Locales

SESIÓN PLENARIA EXTRAORDINARIA CELEBRADA EL DÍA 30 DE JUNIO DE 1.999

A C T A

En la Ciudad de Corella a treinta de junio de mil novecientos noventa y nueve, reunidos en el Salón de Plenos de la Casa Consistorial, previa convocatoría a tal efecto, los señores Concejales D. MELITON DIAZ CATALÁN, Dª Mª VICTORIA ORTIZ GONZALEZ, D. JULIAN MANUEL ISLA CATALÁN, D. JOSÉ JAVIER JIMENEZ JIMENEZ, Dª Mª DEL MAR LIROZ ANSA, D. JUAN IGNACIO GIL MALUMBRES, D. MANUEL IZAL RODRÍGUEZ, D. JULIO MATEOS HERNANDEZ, Dª CONCEPCION ARELLANO NAVASCUES, D. ANTONIO LUIS GONZALEZ VALLES, D. SANTIAGO BERNARDINO SANZ SANZ, y D. FELIX BIENZOBAS LÁZARO, en sesión extraordinaria de Pleno Municipal bajo la presidencia del Sr. Alcalde D. JOSÉ MATIAS JIMENEZ LÁZARO y actuando como Secretaria Dª MILAGROSA LÓPEZ MENDOZA.

Se inicia la sesión a las veinte treinta horas, procediéndose a tratar de los puntos incluidos en el orden del día

1.- APROBACIÓN ACTAS SESIONES ANTERIORES.

En cumplimiento del artículo treinta y seis del Reglamento de Organización y Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Corporaciones Locales, se somete a aprobación las actas de las sesiones anteriores.

Sometida a aprobación el acta de la sesión ordinaria celebrada el día veintisiete de abril del corriente, ésta queda aprobada por unanimidad de los presentes.

Sometida a aprobación el acta de la sesión extraordinaria celebrada el día veintinueve de abril del corriente, ésta queda aprobada por unanimidad de los presentes.

Sometida a aprobación el acta de la sesión extraordinaria celebrada el día dieciocho de mayo del corriente, ésta queda aprobada por unanimidad de los presentes.

Sometida a aprobación el acta de la sesión extraordinaria celebrada el día veintiséis de mayo del corriente, ésta queda aprobada por unanimidad de los presentes.

Sometida a aprobación el acta de la sesión extraordinaria celebrada el día veintiocho de junio del corriente, ésta queda aprobada por unanimidad de los presentes.

A continuación, el Sr. Presidente indica, que con ocasión de la última sesión de la legislatura, se abre un turno de intervenciones por si los representantes de los grupos desean decir algunas palabras.

El representante de I.U. comienza reconociendo la labor de todos los concejales, indicando que todos han trabajado de la forma que mejor han creído conveniente para sacar adelante sus proyectos, señala que a pesar de los momentos tensos que se han producido, por la labor que como oposición le ha tocado desempeñar, lo general han sido momentos agradables por el trabajo cotidiano, que han derivado en una amistad a conservar. Finaliza haciendo extensiva su intervención también al Sr. Pérez Catalán que asiste a la sesión en calidad de público, y con el que ha compartido parte de la legislatura.

El Sr. Mateos, como portavoz del G.M.S. agradece la colaboración que ha tenido por parte de todos los componentes del Ayuntamiento, y manifiesta su satisfacción por formar parte de la Corporación. Pide públicamente disculpas por si alguien ha podido sentirse ofendido en el plano personal por alguna actuación de su grupo, aclarando que siempre han sido vertidas en el plano político y no en el personal. Resalta la amistad que le une con todos los compañeros de la Corporación y concluye indicando que ha sido un honor formar parte del Ayuntamiento en el cual han tenido voluntad de trabajar lo más posible. A la nueva Corporación le desea suerte, y que trabajen lo mejor posible, que tengan buena armonía y diferencien siempre lo político de lo personal, resaltando la dificultad que conlleva, por lo que reitera disculpas por si alguien se ha sentido ofendido en lo personal cuando se ha realizado actuaciones políticas.

El Sr. Isla, en representación del G.M.U.P.N. agradece el trabajo que todos los concejales han realizado, aprovecha la ocasión para pedir disculpas por si alguien se ha sentido ofendido en el plano personal. Indica que todos han trabajado por Corella, y en especial agradece al Sr. Alcalde, lo bien y a gusto que han trabajado con él, contando en todo momento con su confianza, y concluye indicando que, a pesar de los momentos tensos, de trece concejales han salido trece amigos que han trabajado con ilusión por su pueblo.

El Sr. Alcalde reconoce el trabajo que todo el Ayuntamiento ha realizado. Señala que algunas veces sí ha tenido la sensación que la crítica política pasaba a un plano personal, y a pesar de ello se ha tenido que controlar ya que entiende que también ha sido provocado por el entorno político. En su ánimo ha estado hacer las cosas bien el progreso de la Ciudad, indica que las mejoras que se han realizado en Corella han sido fruto de la labor del Ayuntamiento en su conjunto y todos se deberían sentir orgullosos de "entregar un Ayuntamiento mejor de lo que lo recibieron", por ello agradece a todos su trabajo, espera que la relación personal continúe, ya que entiende que las personas están por encima de todo.

Y siendo las veinte horas cincuenta minutos, se levanta la sesión, extendiéndose la presente acta que yo como Secretaria certifico.



